



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

**NOTA DE PRENSA N° 041-2014-GR.CAJ/UGEL-J/OF.RR.PP.C**

## **UGEL JAEN Y MINISTERIO DE EDUCACION REALIZARAN LANZAMIENTO DE "RUTAS SOLIDARIAS"**

La UGEL-JAEN, este domingo 20 hará el lanzamiento y entrega de 167 bicicletas



escolares para los sectores rurales, así lo dio a conocer el Lic. Vitalí Fuentes Guerrero, dijo que es un proyecto rural oportuno para un sector de escolares que el ministerio de educación se le ocurra darles bicicletas, a escolares de zonas rurales para que lleguen en menos tiempo a sus colegios. Antes caminaban mínimo un par de horas para llegar a la escuela. Hasta la fecha han llegado 167 bicicletas dentro de ellas 67 bicicletas montaÑeras de aro 24, y 100 bicicletas de paseo aro 26, ya están en nuestra UGEL,

señaló el funcionario.

04 distritos han sido focalizados en JAEN, tomando en cuenta que muchos escolares hasta hace un tiempo tenían que caminar entre una hora o dos para llegar a su colegio. Los distritos beneficiados son POMAHUACA, (45) a través de las I.E.N° 16122 primaria; San Martin de Tours, secundaria; SALLIQUE,(46) I.E. N° 16772 palambe; CHONTALI, (38)I.E.N°16107 primaria,12 de Octubre, secundaria; SAN FELIPE,(38) I.E. N°16149 primaria, San Felipe Santiago, secundaria.

El lanzamiento se llevara a cabo este domingo 20 de abril desde las 10.30 am en la plaza de armas, previo recorrido por un sector de la ciudad. Para esta actividad se ha invitado a las autoridades regionales, alcaldes de los distritos focalizados y directores de las instituciones educativas involucradas.

Carrove.

Jaén, 14 de Abril del 2014

**OFICINA DE RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIONES.**

*Gracias por su Difusión.*